
ОТЧЕТ  

депутата Керченского городского совета 2 созыва  

Андропуло Д.М.  

за период с октября 2019 по октябрь 2020 

 

Общая информация 

 

Избран депутатом Керченского городского совета второго созыва 

08.09.2019 г. 

 

Являюсь  председателем постоянной комиссии Керченского городского 

совета по вопросам культуры, молодёжной политики и спорту. 

 

Имею наградные знаки: 

 

— Медаль «За защиту Крыма 2014», 

 

— Почетный знак «За службу и верность, город-герой Керчь» II 

степени, благодарность и часы Председателя Государственного Совета 

Республики Крым в связи с Днем Республики Крым; 

 

— Медаль Министерства обороны Российской Федерации «За 

возвращение Крыма». 

 

Основное место работы и должность – ООО «Нептун групп, директор   

(г. Керчь, ул. Гагарина, 113) 

 

Приём избирателей проводится каждый вторник месяца c 9-00 до 12-00 

в гостинице «Керчь», офис 106 (ул. Кирова, 11), а также ежемесячно в 

общественной приемной ВПП «Единая  Россия» по графику работы 

общественной приёмной. 

 

Численность избирателей в округе № 4 —  8546 чел. 

 

В рамках округа представляю район Аджимушкай; районы улиц 

Кирова – Горького; Гагарина; старого стеклотарного завода; Щорса-

Вишневая-Фурманова. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Нормотворчество 

 

За отчетный период состоялось 13 очередных и 17 внеочередных 

сессий Керченского городского совета, на которых принято 306 решений. 

 

Проведено 13 заседаний постоянной комиссии Керченского городского 

совета по вопросам культуры, молодёжной политики и спорту, по 

результатам которых даны соответствующие заключения по проектам 

решений Керченского городского совета, относящихся к ведению комиссии. 

 

Практически все заседания постоянной комиссии проводились                                

с приглашением руководителей профильных отраслевых подразделений 

администрации г. Керчи. 

 

На регулярной основе являюсь представителем Комиссий: 

 

1. по делам несовершеннолетних и защите их прав;  

2. по соблюдению требований  к служебному поведению муниципальных 

служащих Администрации города Керчи Республики Крым и 

урегулированию конфликта интересов; 

3. комиссии керченского городского совета по награждениям;  

 

Являюсь членом Войковского Территориального Совета. 

 

Периодически участвую в заседаниях антинаркотической комиссии, 

комиссии по обследованию зеленых насаждений, межведомственной 

комиссии по выявлению объектов муниципальной собственности. 

 

 

Проделанная работа 

 

1. Проводится работа по реализации муниципальной программы 

«Развитие физической культуры и спорта в муниципальном образовании 

городской округ Керчь Республики Крым на 2018 – 2020 годы»; 

 

2. Утверждена и реализуется «Стратегия социально-экономического 

развития города Керчи до 2030 года»; 

 

3. Ведется работа по вопросу создания зоны высокоинтенсивного 

развития на территории Керченского полуострова, путем объединения 

муниципального образования городской округ Керчь и Ленинского района 

Республики Крым; 

 

4. Оказывается содействие некоммерческим организациям 

популяризации спорта; в сохранении и популяризации историко-культурного 

наследия города. 



 

 

Работа на избирательном округе 

 

За время деятельности в статусе депутата мной: 

 

1. Проведено 26 приемов граждан (в том числе 12 в общественной 

приемной); 

2. Количество принятых граждан – 63; 

3. Проведено сходов граждан – 15 (По результатам общения с 

жителями все проблемные вопросы доводятся до городского руководства для 

принятия мер по их решению.); 

4. Получено 67 обращений граждан.  

По 30 устным обращениям были даны разъяснения действующего 

законодательства, консультации; 

По 37 обращениям сделаны депутатские запросы. 

5. Количество положительно решенных поступивших вопросов – 35. 

 

Основные вопросы, поднимаемые в обращениях: 

 

1. Ремонт водопроводных сетей; теплоснабжение 

2. Устройство тротуаров; 

3. Транспортное сообщение; 

4. Несанкционированные свалки; 

5. Открытие медпункта; 

6. Оказание помощи льготной категории граждан. 

 

В процессе работы на избирательном округе, помимо приемов 

осуществляется депутатский контроль за ходом реализации проводимых 

работ. 

 

1. Восстановлено уличное освещение по ул. Дальняя. 

 

2. Установлены спортивные площадки по ул. Гагарина, в Аджимушкае.  

 

3. На основании Республиканской адресной инвестиционной 

программы начато строительство подводящего водовода к пос. Аджимушкай. 

 

4. Проводятся работы по благоустройству парковой зоны имени Юрия 

Гагарина (по ул. Островского). 

 

5. Проводятся работы по газоснабжению п. Аджимушкай (ул. Ягунова-

художника  Бута-Скифская-5 Cамострой). 

 

 

 



6. Согласно программе «Формирование современной городской среды 

на территории муниципального образования городской округ Керчь 

Республики Крым на 2018 – 2022 годы» ведутся работы по благоустройству 

придомовых территорий, расположенных: 

- по ул. Островского д. 111, 113, 115; 

- по ул. Большевистская 1, 3, 5. 

 

7. Произведен капитальный ремонт автомобильных дорог общего 

пользования по ул. Коммунаров, Краснопартизанская, Данченко, Скифская, 

Аджимушкайское шоссе, Правды, Толбухина, Фурманова. 

 

8. На территории школы № 22 в Аджимушкае, до конца 2020 года, 

будет введен в эксплуатацию модульный корпус спортивного зала с 

раздевалками, душевыми, туалетами, классом теоретических занятий, 

помещением                            для медперсонала и установкой необходимого 

спортивного оборудования. 

 

9. Выполняется монтаж остановочных павильонов по ул. Гагарина 

(переписка по поводу установки велась с 2015 г.). 

 

Участие в реализации партийных проектов 

 

На постоянной основе проводится работа по реализации федерального 

партийного проекта «Детский спорт», а именно: 

 

1. Участие в открытии 5-го турнира по боксу, посвященного памяти 

В. И. Зинченко в январе 2020 г.; 

 

2. Участие в совещании по вопросам развития физической культуры и 

спорта в городском округе Керчь 14.02.2020 г.; 

 

3. Участие в награждении спортсменов, представляющих Федерацию 

единоборств им. Георгия Победоносца на XVIII Международном турнире                  

по рукопашному бою в городе Анапе февраль 2020 г.; 

 

4. По согласованию с органами местного самоуправления, казание 

помощи в рамках компетенции по подготовке документации                                               

по восстановлению стадиона «Металлург» - размещению и наполнению 

футбольного поля, универсальных площадок, площадки воркаут; 

 

5. В рамках инвестиционного соглашения № 197, установлено 

10 спортивных площадок; 

 

6. Мониторинг строительства спортивной зоны в рамках 

реконструкции общественной зоны - благоустройства сквера на Бульваре 

Пионеров. 



 

 

В течение отчетного периода принимал участие: 

 

- в заседаниях комитета по молодежной политике, общественного 

совета, градостроительного совета, территориального совета, публичных 

слушаний по обсуждению отчета об исполнении бюджета, о внесении 

изменений и дополнений в Устав муниципального образования городской 

округ Керчь; 

 

- в совещаниях по вопросам физкультуры и спорта, по сохранению 

объектов культурного наследия, с ветеранами рыбной отрасли; встречах с 

родительским сообществом, с волонтерской организацией Добро Мира, в 

форуме Диалоговая площадка ОСИГ Восточный Крым; во встрече с  

бойцами Росгвардии; 

 

- в мероприятиях и награждениях, посвященных подведению 

футбольных итогов года, года театра; 

 

- участие в работе комиссии конкурса на выборы Главы администрации 

города Керчи; 

 

- в принятии Поправок к Конституции Российской Федерации; 

 

- в празднике Первого, Последнего звонка в учебных заведениях; 

 

- в траурных мероприятиях, посвященных Дню Памяти трагедии в 

политехническом колледже, в митинге «Выстрел Памяти», посвященном 

Дню Защитника Отечества, в акции «Герои живы», всероссийской акции 

«Сад Памяти». 

 

- в поздравлениях с юбилейными датами ветеранов Великой 

Отечественной войны с вручением персонального поздравления Президента 

Российской Федерации В.В. Путина; с Новым годом, с 75-летием Великой 

Победы; 

 

- в проведении мониторинга температурного режима в 

образовательных учреждениях; 

 

- участие в программе «Открытая власть» канал «Крым 24» (дважды); 

дан комментарий  в ролике «Неуместный экстрим» Крым24Вести YouTube. 

 

Оказывалась всесторонняя поддержка Крымской региональной 

общественной организации «Федерации спортивных боевых единоборств 

имени Георгия Победоносца». 

 



 

 

За отчетный период принял участие в 32 общественных мероприятиях, 

по результатам которых опубликовано информации в СМИ в том числе:  

- официальный сайт городского совета gorsovetkerch.ru - 1 

- сайт kerch.com.ru – 6 публикаций; 

- сайт kerch.fm – 7 публикаций; 

- сайт администрации – 2 публикации 

- другие источники (фейсбук, в контакте, одноклассники, пр.) – 11 

материалов. 

 

 

4. Планируемая работа на 2021 

 

В районе - Аджимушкай: 

 

1. Строительство детского сада в районе территории МБОУ «Школа 22»; 

2. Строительство новой модульной школы;  

3. Открытие медпункта; 

4. Открытие аптечного ларька; 

5. Открытие отделения банка; 

6. Строительство водовода; 

7. Восстановление тротуаров по отремонтированным дорогам 

ул. Коммунаров, Аджимушкайское шоссе, др.; 

8. Мониторинг общественного транспорта № 4 и обсуждение                                     

с Перевозчиком вопросов о повышении качества обслуживания, 

частоты рейсов. 

 

В районе - старый стеклотарный завод: 

1. Строительство детского сада в районе ул. Островского д. 115 (на 

месте ранее существующего); 

2. Капитальный ремонт пришкольного стадиона школы № 15; 

3. Открытие аптечного ларька; 

4. Открытие отделения банка; 

5. Ремонт дорог (дорожных полотен, улично-дорожной сети); 

6. Ремонт (восстановление) уличного освещения. 

 



Также продолжить работу по созданию Военно-патриотического парка 

культуры и отдыха Вооруженных сил России «Патриот» в г. Керчь. 

 

 

При решении ключевых вопросов, касающихся жизни округа, города, в 

основном, стараюсь учитывать мнение избирателей. С целью выявления 

актуальных проблем на территории избирательного округа и путей их 

решения регулярно проводились встречи с главой муниципального 

образования и главой администрации, представителями депутатского 

корпуса. 

 

Работа с избирателями не сводится лишь к решению поставленных ими 

проблем. Считаю своим долгом, там, где могу, оказывать консультации 

жителям нашего города по вопросам обращений в различные инстанции, 

информировать о нормативно-правых актах, принимаемых городским 

советом, напрямую затрагивающих их права и интересы. 

 

 

 

 

 

Все вопросы, заявки, жалобы, предложения моих избирателей 

принимаются    в любой удобной для них форме, в том числе: 

 

1. В средствах массовой информации – Керчьсайт, страница «Вопрос 

депутату»; 

 

2. По электронной почте, указанной на официальном сайте 

Керченского городского совета — andropulo@neptun.com.ru.; 

 

3. Во время приема граждан по личным вопросам, проводимым по 

адресу: г. Керчь, ул. Кирова, д. 11, офис 106 каждый вторник с 8-00 до 12-00; 

 

4. На страницу в социальной сети в Фейсбук. 

 

  


